

ABSTRAK

Ister Delisa (NIM:12030024), Persepsi Masyarakat Tentang Tamatan Perguruan Tinggi Di Nagari Koto Nopan Kecamatan Rao Utara Kabupaten Pasaman. Skripsi. program Studi Pendidikan Geografi STKIP PGRI Sumatera Barat, Padang 2019.

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan data, mengolah, menganalisis, dan membahas tentang Persepsi Masyarakat Tentang Tamatan Perguruan Tinggi Di Nagari Koto Nopan Kecamatan Rao Utara Kabupaten Pasaman dilihat dari: 1) Persepsi Masyarakat Tentang Perguruan Tinggi Di Nagari Koto Nopan Kecamatan Rao Utara Kabupaten Pasaman, 2) Tingkat Pendidikan Masyarakat Tentang Perguruan Tinggi Di Nagari Koto Nopan Kecamatan Rao Utara Kabupaten Pasaman, 3) Minat Masyarakat Tentang Perguruan Tinggi Di Nagari Koto Nopan Kecamatan Rao Utara Kabupaten Pasaman.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *Snow Ball Sampling* yaitu mengambil data dengan Wawancara, Observasi dan Dokumentasi. Informan dalam penelitian yaitu masyarakat yang ada di Nagari Koto Nopan Kecamatan Rao Utara Kabupaten Pasaman. Informan kunci dalam penelitian ini yaitu Kantor Wali Nagari informan pendukung adalah masyarakat yang ada di nagari Koto Nopan Kecamatan Rao Utara Kabupaten Pasaman.

Berdasarkan hasil penelitian yang di peroleh dapat disimpulkan bahwa Persepsi Masyarakat tentang tamatan perguruan tinggi Di nagari Koto Nopan Kecamatan Rao Utara Kabupaten Pasaman. 1) Persepsi masyarakat di Nagari Koto Nopan Kecamatan Rao Utara Kabupaten Pasaman, dari 16 responden yang peneliti wawancarai 10 responden mengatakan pendidikan itu penting. 2) Tingkat Pendidikan yang ada di Nagari Koto Nopan Kecamatan Rao Utara Kabupaten Pasaman Masih dibawah setandar dan dikategorikan rendah karena sebagian mereka masih menganggap pendidikan itu tidak terlalu penting dan sebagian lagi menganggap pendidikan itu penting bagi anak-anak mereka untuk kehidupan yang lebih baik bagi kelanjutan hidup anak-anak mereka. 3) Minat Masyarakat Di nagari Kota Nopan beragam ada yang menginginkan anaknya Sekolah Tinggi dan ada yang menginginkan sekolah anaknya hanya sampai tamatan SMA saja dan ada yang menginginkan anaknya hanya bekerja saja dan sebagian menginginkan anaknya sekolah tapi biaya untuk pendidikan tidak ada.